DIARIO CONSERVADOR DE LA MAÑANA

Dirección y Administración Carrera Fiores Nº 39

FIDERECHO

Para todo lo relacionado con este diario dirigirse al Director de El Derecho

A viso importante

Una vez que el señor Pe dro R. Villalba, que fue Administrador de El Derecho, ha presentado los libros de su cuenta y se ha arreglado con la dirección, tenemos a bien manifestar al público, que dicho señor Villalba ha de sempeñado honrada y activamente el cargo autes expresado; habiéndose separado de él por motivo de sus negocios particulares.

De hoy en adelante se entenderá con todo lo rela-Director, Dr. Manuel Grani

los suscritores a domicilio, tener que tratar o hablar de... residentes en la Capital, que el repartidor del periódico, Ignacio Guerrero, está faculpor el Administrador cesante.

Quito, enero 24 de 1922.

El Director.

¿POLEMICAS?

Liberalismo de albañal.—Argumento femenino.—Estamos desbaratados. Lecciones de gramática.-Le hemos da ten con vigor.... do placer .- Otra vez Poncio Pilato muerto y sepultado.

En la edición de ayer, dido nunca estribar la vic-Nº 5880 de El Comercio, toria en el insulto y en las torna a producirse Jecet alias conclusiones generales.... Un Amigo de Jecet desde el albañal del rastrero y cana | «dicernimiento y criterio, aña llesco insulto y de los tér- de Jecet que los que desde minos indecentes y de doble aquí le recusan «amontonan sentido, propios para produ barbarismos;...no conocen cidos en un periódico donde ni la gramática; PUESTO entran en meridaje los cuen QUE emplean el paréntesis tos lúbricos y los folletines a topa tolondro» de novelas atrozmente inmouna loa a Santa Teresa de León XIII.

«decentes». Según esto supónese que la sociedad que ha llegado a aceptar por mo ralidad sus enseñanzas y por

damos por vencidos y por qué discrepan los niños cuan desbaratados, ya que esta do así razonan? hoja tiene otra noción de la Y ya que el cuento nos femenino, no hemos preten- charlas?»

Ahora para ejemplo de

No sabemos leer ni saberales, estimuladoras del adul mos gramática, porque em terio y del amor libre con pleamos el paréntesis, por que hemos encerrado pala-Jesús v una aclamación a bras que, siendo nuestras y teniendo íntima relación con Y anota Jecet desde las la cita o palabras de Jecet, mismas columnas que tales con todo, no eran textualproductores han de llamarse mente suyas: eran aclaración, explicación de las de él.

Si éstos han de ser los ha de leer a El Comercio barbarismos, hallámonos salvos, sabemos gramática, si bien no seremos de los que decencia y por cultura las pretenden ser impecables miserihs y tropelías de Jecet? ann en materia de lengusje, Y anade que estos «de y en topando con algo que centes» están para derrotar, a su paladar no gusta, al cada vez que la ocasión se la lógica que saca de apuros,

moralidad y un concepto «an trae Jecet, ¿nos permitiría u tagónicamente opuesto» acer na leccioncilla de castellano

Dice Jecet:

«Voy a tener que œupar- ca ni sabe leer?» . . . cionado con el periódico el me EN un historiador sin Así mismo se manifiesta se acotada por ésta: Voy a

vista por el penúltimo párra fo de la primera columna tado por la Dirección para de las susodichas charlas, y hacer el cobro de los recibos, respóndanos si hay allì clán aunque estuvieren firmados sula, si construyen así los nifica a su juicio esa frase cilla «con decir que», con la cual principia el párrafo. Algo más: «Y era inopor

tuno, para decir lo menos, sión a que resuciten adorme

Resucitasen pide la gramá tica en aquellos casos.

Dice por allí mismo el censor: «Y en cuanto al FON DO.... la habilidad en el de cir, el donaire y la gracia». Y la FORMA?: «son las ob servaciones peregrinas», concluye el mismo.

¿Es esto, Jecet, recordar que aprendió Ud. en el au la del Jesuíta? Viene a pe lo volver a interrogarle si tie de ser fondo que forma o forma que fondo.

Basta de gramáticas, y con tinuemos con lo que vale más que la forma: el fondo.

¿Que hay quienes tienen la conciencia de que la His: toria de la República escrita por J. L. R. es más segura que la escrita por el Ilustrí simo señor González Suárez? Eso no lo hemos dicho noso tros en ninguno de los artículos que llevamos escri tos. Pues spor qué un Un Amigo de Jecet alias Jecet «alza (ahora) el gallo» para cantar: ¡«Y tienen la insolen exclaman: «¡No sabe gramá cia de sostener que más vale Desde este momento nos tica ni sabe leer!».... ¿En el cuaderno de J. L. R. que la monumental Historia Ge neral del Ecuador del Ilus trísimo señor González Suárez? » Cite Jecet ad pedem literae los párrafos en Carrera Pichincha Nº 31. ca dela honestidad y la decen allí precisamente donde des q' pordos veces hemos tenido cia; y en la arena del pensa- cuellan los mayores alardes necesidad de evocar esa me- MANUEL GRANIZO D. miento, no somos del género del crítico, en sus «Nuevas moria; donde no, ¿diríamos que Jecet alias un Amigo

de Jecet, «no sabe gramáti-

Insiste Jecet en recordar guante blanco». Si gusta el que El Derecho le ha honzo D. (Carrera Flores Nº 39). chico, puede cambiar la fra rado con reproducirle alguna de sus Charlas: lo dijo hace días, lo repitió ayer, lo dirá Luego torne a pasar la mañana: sábele a miel sobre hojuelas....

Es posible, respondemos, si entonces habló en cristiano; si no despotricó a guisa de sus Nuevas Charlas y si críticos, y qué es lo que sig ellas se llamaron simplemen te Charlas, meras charlas, sin desdoro de la moral y la justicia.

Pues le hemos dado placer, y nos desprecia y nos asienta en otro lugar, dar oca insulta. ¡Siempre ingrato!....

¿Que Jecet es también cidos sentimientos, y resuci teólogo como el ótro? ¿Que nos acusa arte el Tribunal de la Santa Inquisición llevándole el cargo de que nos hemos encaramado por sobre la Autoridad del Pontifi ce, que hemos sostenido que Poncio Pilato tue crucificado, muerto y sepultado?

Pues acérquese Jecet a un sacristán, aunque fuere de los que dice que le tienen alas lecciones de literatura plaudidas sus Nuevas Char. las, y someta el caso a su jnicio; y si le acaricia con un nuevo cachete por su ne para sí que lo mismo ha ignorancia en materias de«sa cristía», dispóngase también a cepillarle

Y hasta muy luego, Jecet. ..

CONVOCATORIA

De orden del Presidente del Directorio Provincial Conservador del Pichincha, se convoca a sus miembros a una sesión que tendrá lugar el domingo, 29 del presente, a las 10 a.m. en la casa del doctor Virgilio Chiriboga.

El Secretario.

Buen negocio

Se vende la casa de la señora Rosa Salazar de Ribadeneira. Está situada en la carrera Cotopaxi y tiene instalación de luz, agua potable y excusado. Para por menores, puede hablarse con el Dr. Alfonso Ribadeneira en su oficina profesional,

ABOGADO

Carrera Chile No. 41,

Oportunidad para ricos y pobres

Se aproxima la VERDADERA REALIZACION con que Chagerben Zajia & Cia., Sucesores de A. J. Chagerben, ofrecen semestralmente a sus distinguidos fa vorecedores.

Acérquese Ud. el próximo Lunes, 14 de los corrientes, a su Almacén situado en el Portal Arzobispal, segunda tienda, de la esquina de la Concepción, y ncontrará el más grande y mejor surtido de mercaderías últimamente llegadas, a precios de EXCLUSIVA GAN-GA.

COMPARE LISTAS

Chagerben, Zajía & Cía.

Rasgos y apuntes Acerca de la Elección y Coro-

nación del Romano Pontífice.

(Continnación)

II

ELECCION

Muerto el Papa, la juris dicción para el Gobierno de la Iglesia no recae en el S. Colegio de Cardenales, sino que, según la disciplina vi gente, toca, durante la pri mera semana del interregno, a los Emmos, señores Deca nos de los tres Ordenes Car denalicios.

En Sede Vacante no extodos en el ejercicio de sus esto en la razón de que la autoridad suprema de la Igle sia universal, se encuentra Junta Administrativa de Car persona. denales que constituye el Gobierno Provisional. Cesan Cardenales se han constituí apenas las Reglas de la Can do en Cónclave, se cierran cillería, que son como si por dentro y por fuera las dijésemos, vitalicias con el puertas del palacio, se en-Papa reinante; y por lo me tregan las llaves exteriores nos, uno de los primeros ac a algún Magnate o Diplotos gubernativos del nuevo mático católico, que unién Pontifice electo es el de resu dolas con un cordón de oro citarlas y declararlas vigentes las lleva guardadas en un con las innovaciones que estuche verde; déjase a la estimare necesarias en su puerta guardia doble de sua elevada prudencia.

los funerales de cuerpo pre | bras del Misterio! Nadie puesente, los Emmos. señores de entrar en él ni salir de Cardenales que se hallan di él, bajo pena de suspención, seminados por el mundo, es ipso tacto incurrenda, mientán obligados, sin necesidad tras la elección no se hubiere de otra convocatoria oficial que la noticia del fallecimiento del Papa, a ir a sen atrasado, los mismos que Roma, con el objeto de con- van entrando conforme van

currir al Cónclave para la nueva elección; siendo de no tres escrutadores van que tar que pasados los diez días, mando las papeletas en prebastan los presentes para la validez de la elección.

tración de los Palacios Apos cios da a entender a los hatólicos, lo mismo que los bitantes de Roma que la preparativos y provisión del elección aún no se ha verifi Cónclave, tocan al Cardenal Camarlengo.

Pasados los últimos fune rales del Pontifice difunto, es decir, el día décimo, se reune en Cónclave el Sagra do Colegio; al día siguiente celebra la misa votiva del Espíritu Santo en la capilla Sixtina, sin esperar por más tiempo a los ausentes, y can pira la jurisdicción de las tado el Veni Creator, empie Congregaciones y Tribunales zan las sesiones en las que Romanos, sino que continúan se verifican los dos escrutinios diarios, el matutino y el ves funciones, como en Sede Ple pertino, escrutinios que van na; hallándose la filosofía de repitiéndose hasta que las dos terceras partes de votan tes, que constituyen la ma yoría requerida para el caso, por entonces latente en la convengan en una misma

Una vez que los Emmos. vos pontificios, y el Vatica Durante los nueve días de no queda sumido en las som

llegando a la ciudad; pero en Verificada la elección, el los Canonistas.

caso. Mientras no se obtie ne la mayoría requerida, los sencia del Sagrado Colegio; y el humo que por la chi El cuidado y la Adminis menea asciende a los espa cado. El humo de la chi menea: he aquí la única clave con que el Ouerpo Cardenalicio se comunica con los de afuera en esos días solemnes y de tanta espec tación! Cuando a la hora consabida la chimenea no despide humo, es porque la elección se ha hecho!!! Es el momento preciso en que las muchedumbres empiezan a invadir la plaza de San Pedro, y a colocarse frente ra esperar la publicación.

el supuesto de que la elec- Decano se asegura de la ción estuviese aún indecisa, aceptación del elegido y del res adhue integra, como dicen nombre que desea llevar. Entonces se acercan los dos pri Para los escrutinios, los meros Cardenales Diáconos Emmos. Sres.. Cardenales se a revestir al nuevo Pontífice visten todos de pontifical de los hábitos blancos e incon sus respectivos solios pre-parados al efecto, en la Ca-tronizado así bajo el solio pilla del Cónclave, y ocupa de San Pedro, caen de súdos por ellos a la suerte; y, bito todos los solios de los previo el juramento hecho demás Cardenales, y el Cadelante del Smo. Sacramen marlengo le entrega el anillo to, de votar en conciencia, del Pescador, que es devuelvan depositando sus papele to enseguida, por el Pontítas en el histórico cáliz que fice, al primer Maestro de el Vaticano guarda para el Ceremonias para que le haga gravar el nombre. Lue-

Negocio de

suma utilidad

Hará la persona que com pre cualquiera de las dos casas o ambas juntas que están contiguas y situadas, la una en la carrera Chimbo. razo, y la otra en la carrera Bolívar; pues tienen agua propia, y un espacioso terre. no para montar cualquier fábrica.

Los interesados pueden en tenderse con el señor don Antonio Cevallos en su almacén junto a la Capilla Ma-

Leonidas P. Zurita

Ha trasladado su Gabinete Den tal a la Carrera Guayaquil Nº 38, Pedro, y a colocarse frente casa de la señora Ana Ortega de al balcón de la Basílica pa- Cabezus, frente a la Botica Universal.

Aparicio Ribadeneira,

tiene el despacho de abogado en su casa No. 43, Carrera Bolívar. Consultas: de 9 a 10 a. m. y de 2 a 4 p. m.

Carlos J. Mateus y García

realiza en su almacén, a precios sin competencia, sombreros para sacerdotes, calidad extra; neceser para señoritas y caballeros, arañas para luz eléctrica de Oristal de Bohemia, maletas de viaje, cortinas de seda, perfumería francesa y una infinidad de artículos europeos llegados en el último vapor.



Para obsequios

Artículos de adorno para salón y tocador, en plata y plaqué, de primera calidad y de gran gusto artístico.

Casa de Pardo

Joyería, Relojería y Optica Calle Venezuela, No. 77 -QUITO VII 6.

MEDALLAS

Del Santo Cristo de la Agenia de Limpias, de la Virgen de la Meda lla milagrosa, del Corazón de Jesús, del Corazón de María, de la Virgen del Carmen, de San José, de la Sagrada Familia, de San Vicente Ferrer, de la Virgen del Rosario, del Niño Jesús, de la Virgen María de José Ignacio Moreno, los Auxiliadora, de la Virgen Doloros del Colegio de Quito, de la Beata Maríana de Jesús, del Niño de Praga, de la Virgen del Perpetuo Socorro de San Alfonso María de Ligorio, de la Virgen del Lourdes, de la Virgen del Sagrado Corazón, de San Benito etc. etc.

LIBRERIA DE CARLOS WEBER,

go el Sagrado Colegio se mensas muchedumbres coqueda terminado.

y anuncia al pueblo el gran necia! gozo de la elección del nue vo Pontifice y el nombre que ha tomado, con la siguien te frase ritual: Annuntio vobis gaudium magnum: Pa men No. Entonces se echan a vuelos las campanas de las trescientas iglesias de Roma, ma casa. comienzan las salvas de arti llería en la armada pontificia, resuenan los acordes de las bandas de música, y se dan los vítores y más muestras de entusiasmo y congra tulación con que el Pueblo romano saluda al nuevo Pon tifice Rev!

III

CORONACION

La coronación, que es una imponente ceremonia estable cida para solemnizar la elec ción del nuevo Pontífice, corresponde al Decano de la orden de los Diáconos, y se verifica el primer día festivo que sigue a la elección, según la norma ordinaria. La coronación del sucesor de Pío X la hará el Excelentísisimo señor Santiago Gibbons, o en ausencia suya, el señor Jerónimo Gotti, que inmediatamente le sigue.

A las primeras horas del día prefijado, las campanas de la gran Basílica de San Pedro, anuncian que la cere monia se aproxima, y las in

aproxima a reconocerle, y a mienzan a invadir el espacio rendirle su misión, mediante so templo, ebrias de emoción. la ceremonia de besarle la Instituída esta grandiosa cemano y el pie, a lo cual el remonia para dar publicidad Pontífice corresponde con el a la elección, asisten a ella, nueva y de medio uso. ósculo de la paz, y el acto a más del Sagrado Colegio, la Corte Pontificia y más Mientras estas manifesta funcionarios de Estado, los ciones se han estado verifi-cando entre los Cardenales, el Primer Cardenal Diácono mático acreditado ante la San acompañado de un Maestro ta Sede, la Aristocracia ro de Ceremonias, que precede mana y, en fin, un gran con con la Cruz Papal, pasa por curso de todas las clases so el interior del Palacio al ciales: setenta mil personas consabido e histórico balcón presenciaron del Cardenal de la Basílica de San Pedro, del Sarto, Patriarca de Ve-

(Concluirá).

VENTA

pam habemus Eminentissimum Se da la casa Nº 105, situada et Rrverendissimum Domi en la carrera Junio; tiene dos pa num N., qui sibi imposuit no tios, 42 habitaciones e instalaciones de luz y agua potable y da comodidades para el pago En tenderse con el dueño de la mis

Novedad

Acaba de instalarse en la

El público quedará entera mente satisfecho de estos trabajos, porque cuenta para cada sección con operarios perfeccionados en el exte-

Compra y venta de ropa

Carrera Bolívar, frente al

cente para oficina dental. del cliente. Referencias en la redacción de El Derecho.

Se vende

Un birloche FAETON, muy bonito, elegante, nuevo y en u precio sumamente barato Referencias en esta imprenta

Anuncie usted en este diario y tendrá éxito

Aurelio Guambaña Jarrin

Escultor azuayo

Tiene el honor de saludar a los Venerables señores Párrocos y Rec orres de iglesias de la Arquidióce sis, a quienes ofrece sus servicios en toda clase de trabajos concer-Banco Hipotecario, casa del nientes a escultura religiosa. Espe señor Fernández Salvador, cialidad en estatuas de madera, des 15 centímetros hasta tamaño natural; también arregla estatuas Alerta Se necesita en a-antiguas que por imperfectas estén abandonadas, ofreciendo dejarlas departamento central y de- al estilo moderno y a satisfacción

Taller-Ciudad de Ambato calle Rocafuerte



Toda clase de relojes Kelojes de ero, plata, niquel o acero. Relojes de repetición, cronógrafos, relojes de pulsera en oro, plata y nikel con máquinas finísimas. Relojes de pared / de mesa de la afamada fábrica nortea-

"Ansonia"

CASA de PARDO, Carrera Venezuela 77. Quito & VIII

- 97 -

caste al inclito varón, al hombre providencial, que había de levantar el primer trono de Jesucristo y consagrarnos oficialmen te a su Divino amor.

El Ecuador desde aquel día brilla con luz que si acaso se eclipsa no se extingue nunca; y sus dos títulos de honor, ante el universo, títulos intimamente enlazados, inseparables, son y serán el de República DEL Co-RAZÓN DE JESÚS, el de PATRIA DE GARCÍA MORENO.

(Para las damas de la Buena Prensa).

La mujer católica no debe, ni puede, ser extraña a la maravillosa obra de la Buena Prensa, por que, pres indiendo de que la obli ga un deber de gratitud, le va en ello su propio bien y su propia fe licidad.

En medio de las sociedades con temporáneas se levantan multitud de enemigos que dirigen sus tiros envenenados contra el santo y ben dito hogar, queriéndolo asaltar, para destruírlo. El materialismo grosero, el socialismo revoluciona rio, la impiedad sectaria y la a narquía demoledora pretenden dis persar la familia, manchar el san tuario del amor casto y destrufr el hogar, nido de la fe, de la religio sidad v de la virtud.

Muchas son las armas que esgrimen los que ven en el hogar y la familia el último beluarte de la santidad y el honor, pero entre indiferencia religiosa y que por to das partes va dejando gérmenes de corrupción y crueles dudas que, al arraigarse en las almas y eu las inteligencias, matan la fe, corrom pen los corazones, hacen nacer el cancer de la rebelión a la vez que la fiebre del placer y del egoísmo.

Y ¿quién es la más llamada a defender ese pequeño paraíso de la tierra? La mujer católica con la espada de su fe, de su piedad y de su celo, no permitiendo que en el edén donde reina la virtud de la dulce felicidad de sus hijos, pel ma el triunfo de todas las liberta

La mujer y la Prensa netre la hoja sectaria, el periódi des y se hace la apoteosis de todas gar la prensa doctribaria e impla; co impío, la revista pornográfica, la novela herótica, la postal inde-cente, que llevan el frío a las al mas, la más triste soledad a los co razones y la más lamentable desu nión a los que viven en apretado haz del bendito amor. Por eso la mujer católica debe oponerse a la mujer católica debe oponerse a la esa prensa y novelería en las hi difusión y desarrollo de la prensa jas encomendadas de una manera que no se inspira en los principios cristianos y en la sana moral; y amparar, defender y propagar la prensa católica donde se halla el suave perfume de todos los grandes pensamientos, las sublimes ab negaciones y los santos heroísmos.

Es verdaderamente admirable ver los solícitos cuidados y los incesantes afanes con que las madres cristianas van infiltrando en el co razón de sus hijos los principios de la fe y las máximas del honor; ellas no tienen más que un solo pensamiento y un solo deseo; hacer de sus hijos perfectos cristia-nos, hombres de honor y campli dos patriotas. Pero cuando vuestros hijos dejan vuestro dulce rega todas ellas la más temible es la zo para ir a labrarse un porveuir, prensa; esa prensa venal, infame, cuantas veces habréis derramado doctrinaria que dirige e inspira la lágimas de sangre, al ver que tam bién se alejaban del bendito ho gar para ir.... Dios sabe a donde, a aprender Dios sabe que cosas, a seguir Dios sabe que caminos....

Muches veces mientras las ma dres pasan largas horas a los pies del Crucifijo, los hijos devoran con avidez las páginas del periódico impío, de la hoja sectaria, de la novela erótica y del folleto subver sivo, en donde se ridiculiza al sacerdote, se hace guerra a las órde nes religiosas, presentándolas co-mo enemigas del progreso, de las dez, el pudor y la virtud de las hi su amante esposo, la inocencia y artes y de las ciencias, se procla- jas de familia.

os devolverá a vuestros hijos com pletamente mudados y distintos de como los educasteis.

Y ¿qué influencia no ejercerá especial al cuidado y solicitud de las madres?

Una anécdota me relevará de demostraros esa perniciosa influen cia. Un novelista francés, Mr. Greougard, escritor poso edifican te, tenía varias hijas, en cuyas ma nos ponía sus desdichadas novelas. Una de estas hijas llegó un día a huír de su casa para no vol ver más, y cuando el padre trató de hacer algunas pesquisas en la habitacióu de aquélla, sobre una mesita encontró una de sus novelas y señalado con lápiz rojo un párra fo que decfa:
"Los impulsos de la carne,

son las únicas leyes imperativas de la vida. Los amores tradicio nales a la familia, a la patria y al hogar son como las ruinas de for tísimos palacios, cuyas piedras se utilizan para labrar los edificios del porvenir",

Mr. Greougard reconoció tardíamente, que él sólo era respon sable de su propia desventura.

Lo que una novela en la hija del escritor francés, realizato de igual modo en no pocas jóvenes del día la hoja periodística, en cuyas columnas llenas de relaciones escandalosas y relatos de orímenes, vienen a sufrir espantoso

Desterrad, pues, de vuestro ho

las más bajas pastones que son la deshonra de la humanidad. shonra de la humanidad. No lo dudéis: la prensa impía das las clases de la sociedad, fomentándola, recoméndándola y favoreciéndola por cuantos medios estén a vuestro alcance, y con es to habréis cumplido con el deber que a la mujer católica incumbe en los tiempos presentes, y ha-bréis hecho por la causa de Dios y de la Iglesia, de la civilización y del orden social, de la Patria y de la familia, tanto o más que muchos hombres que trabajan por el advenimiento del reinado social de Jesucristo.

Hacedlo así y la sociedad al ver vuestro entusiasmo y celo, excla-mará con santo orgullo: "La mujer católica del siglo XX estuvo a la altura de su misión y cumplio como buena sus augustos deberes." Para las que así traba-jen, serán las bendiciones de Dios, la gratitud de la Iglesia y las ad miraciones de la Patria y de la

P. R. Delgado Capeans, 0. de M.

Quito Enero de 1922.

Honras Fúnebres

Sr. Director y Redactores de

El Ilmo. Sr. Arzobispo de Quito, el Venerable capítulo Metropolitano y el Sr. Comendador D. Orestes Jacobini, en representa-ción de la familia de

Su Santidad Benedicto XV (q. d. D. g.)

tienen a honra invitar a usted a las solemnes exequias que por el descanso eterno del alma del ilustre y magnánimo Pontífice de la Paz, se celebrará en la Iglesia Metropolitana el lunes 30 de los corrientes desde las nueve a. m.; la oración fúnebre la pronunciará el R. P. Próspero Malzieu, Rec-tor del Colegio de la Compañía de Jesús. Por la asistencia de usted le quedarán muy agradecidos quienes se honran en invitarle.

Quito, 28 de Enero de 1922.

En la Basílica de la Merced

El día 31 del presente, a las o cho y media de la mañana, se celebrará en esta hermosa Basílica la fiesta solemne en honor de San Pedro Nolasco, fundador de la Orden de la Merced. El panegírico lo pronunciará el reputado y elo cuente orador sagrado Reverendo Padre Fray Ricardo Delgado Capeans, Vicario General de la Orden en las Repúblicas del Ecuador, Chile y el Perú.

Esperamos que el público asistirá gustoso a tan hermosa solem-nidad, a fin de honrar como merece al Santo portentoso que tanta gloria ha dado a Dios en el mundo.

Nuestro próximo folletín

Como ya lo tenemos anun ciado, desde mañana empezará a publicar El Derecho, como folletin, el magistral e importante trabajo de actualidad, titulado «Apostolado social del Clero», escrito por el connotado periodista y orador, R. P. Ricardo Delgado, Vicario General de la Merced, tan venta iosamente conocido ya entre nosotros.

Este interesante estudio, apli cado a la situación presente del Ecuador, debe ser leído por todos los católicos, especialmente por nuestro ilustrado Clero. Lleva el correspondiente permiso eclesiástico.